



Florian Marchl (rechts) glänzte beim A.C. Wals

Bild: SN Daniel Krug

Tolle Ringershow in Wals

Rekordmeister A.C. Wals bleibt in der Ringer-Bundesliga weiter auf Erfolgskurs. Nach drei überzeugenden Siegen in der Vorrunde konnte sich das Team des Trainergespanns Hannes Haring und Wolfgang Muttenthaler am Samstagabend auch im 1. Kampf der oberen Play-offs mit 29:21 gegen den AC Hörbranz durchsetzen.

„Das war ein hartes Stück Arbeit. In dem Kampf zweier weitgehend gleichstarker Teams durfte sich kein Ringer einen Fehler erlauben. Die wurden gnadenlos ausgenutzt“, erkannte Haring die Leistung beider Teams an.

Die Kämpfe vor 300 Zuschauern waren eine tolle Werbung für den Ringsport. Durch den verletzungsbedingten Ausfall von Schwergewichtler Radovan Valach musste Wals die gewohnte Aufstellung ändern: Martin Schlagenhauen rückte in die „Königsklasse“ bis 120 kg, konnte sich allerdings nicht entscheidend durchsetzen.

Die Walser Leistungsträger waren Amer Hrustanovic (96 kg) Amirkhan Visalimov (84 kg), Helmut Mühlbacher (55 kg), Zoltan Tamas (60 kg), Johannes Lienbacher (66 kg) sowie Youngster Florian Marchl (74 kg).